



## Con éxito se socializó nuevo proyecto: Triángulo de Bavaria

Propietarios y residentes asistieron a la jornada de socialización sobre el plan parcial 'Triangulo de Bavaria', que realizaron Metrovivienda y las secretarías distritales de Hábitat y Planeación.

Durante la jornada, las entidades explicaron en qué consiste el proyecto y el impacto positivo que éste tendrá al revitalizar esta zona de la ciudad, recuperando edificaciones en desuso, generando más viviendas, parques y espacio público.

Este Plan Parcial contempla la intervención del área comprendida entre la Avenida Carrera 30 entre la Avenida de la Américas y la Avenida Ferrocarril de Occidente.

Entre los compromisos adquiridos en este encuentro, está el reunirse los propietarios de cada una de las unidades con la administración distrital para definir el procedimiento a seguir en el proyecto.

